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Délégation FCE Vaucluse, Stéphanie Marchal
est élue Présidente

Stéphanie Marchal avocat associée au cabinet Sarlin Chabaud Marchal et Associés succède à
Nadia Esposito, expert-comptable associée du cabinet Axiome au poste de Présidente de la
délégation des Femmes chefs d’entreprise de Vaucluse. Dans sa nouvelle fonction, elle pilotera
l’ensemble de la délégation, composée de 45 membres. Stéphanie Marchal aura notamment
pour ambition de faire rayonner l’entrepreneuriat au féminin sur le territoire départemental,
avec le soutien du réseau FCE France qui compte aujourd’hui parmi ses membres plus de 2 000
entrepreneuses qui représentent plus de 100 000 salariés pour un chiffre annuel de plus de 8
milliards d’euros.

«Je suis fière de prendre la présidence de la délégation FCE Vaucluse. Convaincue que l’entrepreneuriat
au féminin reste encore un challenge de tous les jours, j’ai pour ambition de porter la voix de toutes ces
femmes qui se lancent dans cette aventure exaltante au service du développement économique de notre
territoire.  Au sein des FCE, nous souhaitons casser les pensées limitantes pour féminiser ce statut
d’entrepreneur, et ce, dans un esprit d’entraide et de partage. Seules, nous sommes invisibles, ensemble,
nous sommes invincibles ! » a déclaré Stéphanie Marchal, la présidente des FCE Vaucluse.

Les FCE France aujourd’hui
Selon l’INSEE, en 2018, 35% des entreprises créées sont dirigées par des femmes. Même si ce chiffre a
gagné 3 points  depuis  2010,  il  progresse peu et  est  principalement porté par l’essor de la  micro-
entreprise.  La part  des femmes dans les créations de sociétés,  en revanche,  stagne.  Alors que les
créatrices d’entreprises sont plus diplômées que les créateurs, elles portent des projets généralement
plus modestes.

En partant de ce constat,
l’Association  accompagne  depuis  plus  de  75  ans  la  croissance  des  entreprises  membres  par  du
développement professionnel  et  personnel  de la dirigeante.  Les adhérentes trouvent à FCE un lieu
d’échanges  et  d’écoute  unique,  dans  un  esprit  de  convivialité  et  d’entraide.  Interprofessionnelle,
apolitique et non gouvernementale, FCE France est une organisation décentralisée où chaque membre a
l’opportunité de prendre des responsabilités et s’impliquer. Ouverte à toutes les femmes entrepreneuses,
l’association  accompagne  à  la  prise  de  responsabilités  des  femmes  chefs  d’entreprise  dans  la  vie
économique et le renforcement
de leur présence dans les instances décisionnelles au niveau local régional et nationale. Elle œuvre ainsi
pour une juste place des femmes dans les gouvernances.

Le réseau FCE France compte aujourd’hui 63 délégations
réparties sur l’ensemble du territoire français, en hexagone et outre-mer. Ses 2000 membres sont issues
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de secteurs variés et d’entreprises de toutes tailles, de la TPE à l’ETI. Elles représentent ainsi plus de
100 000 emplois et un chiffre d’affaires annuel de 8 milliards d’euros. L’Association est également
fondatrice du réseau mondial « FCE Monde » qui est représenté dans plus de 70 pays et qui compte plus
d’un million de femmes dans le monde.
MH

Xavier Lejeune élu président de la Fédération
Cinov Paca-Corse

Xavier Lejeune vient d’être élu à la tête du nouveau conseil d’administration de la Fédération
régionale  Cinov  Paca-Corse,  qui  représente  les  métiers  du  conseil,  de  l’ingénierie  et  du
numérique. Il succède à Frédéric Bœuf et a été élu pour un mandat de trois ans.

Xavier Lejeune débute dans un bureau d’études techniques spécialisé dans les fluides. Il  se tourne
ensuite  vers  le  nucléaire,  avant  de  se  diriger  vers  les  technologies  de  pompage,  d’agitation,  de
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séparation, de mélange et d’application de fluides de tout type. Lorsqu’il intègre la Fédération Cinov, il
travaille dans un bureau d’études spécialisé dans l’ingénierie thermique et fluide.

Après s’être montré très actif au sein de la Fédération, il a été élu le 1er juillet dernier président de la
Fédération régionale Cinov Paca-Corse. « La région Paca au sens administratif,  est une région très
attractive, déclare-t-il. L’activité est assez soutenue, les principaux soucis sont sur les questions RH,
d’une part sur le recrutement, mais également sur la fidélisation des salariés sur le long terme. » Le
nouveau président entend donc poursuivre les actions menées par son prédécesseur Frédéric Bœuf.
« Nous devons continuer à mettre en place des actions de proximité telles que des tables rondes, des
colloques, etc, développe-t-il. Le développement de notre belle région Sud passera inéluctablement par la
rencontre et la collaboration des différents acteurs économiques et politiques de notre région. »

V.A.

CPAM, un nouveau président pour veiller à la
prise en charge de la santé des Vauclusiens

Jean-Paul Sadori, représentant de la Fédération nationale de la mutualité française (FNMF) a
été élu président du conseil de la caisse primaire d’assurance maladie (CPAM) de Vaucluse. Il
succède à Jean-Luc Falicon.

Par ailleurs, Virginie Casamatta, représentante de la CGT-FO, a été élue 1ère vice-présidente du conseil,
tandis que Corinne Mallet, représentante de l’Union des entreprises de proximité (U2P), a été élue 2ème
vice-présidente.

https://www.cinov.fr
https://www.cinov.fr/regions/paca-corse
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Représenter les vauclusiens
Ce conseil regroupe au total 23 membres. Ceux-ci représentent les assurés salariés, les travailleurs
indépendants,  les employés,  les associations,  les salariés et les institutions de santé,  basés dans le
Vaucluse.

Suivre et évaluer la politique de la CPAM Vaucluse
Le conseil de la CPAM de Vaucluse oriente, suit et évalue la politique de l’Assurance Maladie de Vaucluse
dans plusieurs domaines. Il a notamment pour rôle de déterminer sur proposition de Sophie De Nicolaï,
directrice de la CPAM de Vaucluse,  les grandes orientations du contrat pluriannuel de gestion,  les
objectifs poursuivis pour améliorer la qualité des services rendus à l’usager et les axes de la politique de
gestion du risque. Il lui appartient aussi d’approuver, sur proposition de la directrice, les budgets de
gestion et d’intervention. Il délibère également sur la politique d’action sociale et sanitaire conduite par
l’organisme dans le cadre des orientations définies par la Caisse nationale d’assurance maladie.

Protection de la santé dans toutes les sphères
La Caisse primaire d’assurance maladie  de Vaucluse a  pour mission la  protection de la  santé des
Vauclusiens, dans leur vie personnelle ou professionnelle. Afin de pouvoir protéger durablement la santé
de chacun, à chaque étape de la vie, elle agit en proximité auprès de l’ensemble des acteurs, assurés,
professionnels de santé,  entreprises,  institutionnels… Elle œuvre au quotidien pour garantir  l’accès
universel  aux  droits  et  permettre  l’accès  aux  soins,  pour  accompagner  chaque  assuré  dans  la
préservation de sa santé et pour améliorer en permanence l’efficacité du système. Elle s’appuie pour cela
sur l’expertise de ses plus de 500 collaborateurs, répartis sur 6 sites dans le département qui partagent
le même mot d’ordre au service de la santé de tous.
MH
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Jean-Paul Sadori, Le nouveau président de la CPAM 84
entouré de ses deux vices-présidentes
Virginie Casamatta (à gauche) représentante CGT-FO et Corinne Mallet de l’Union des Entreprises
de Proximité (U2P84)

Chambre des notaires de Vaucluse, Doris
Nunez, notaire à l’Isle-sur-la-Sorgue nommée

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


17 juin 2025 |

Ecrit par le 17 juin 2025

https://www.echodumardi.com/tag/nouvelle-presidence/   6/8

présidente

La Chambre des notaires de Vaucluse vient d’élire sa nouvelle présidente pour deux ans, de mai
2021 à mai  2023.  Il  s’agit  de Doris  Nunez,  notaire  à  l’Isle-sur-Sorgue.  La Compagnie de
Vaucluse compte 170 notaires, 78 offices dans les villages de plus de 300 habitants et plus de
500 collaborateurs.

Composition de la Chambre des notaires

La Chambre des notaires est composée de Doris Nunez, président, notaire à L’Isle-sur-la-Sorgue ; Vice-
Président et 1er syndic :  Caroline Lacaze-Mars, notaire à Pernes-Les-Fontaines ;  2ème syndic  Clio
Peyronnet,  notaire à Avignon ;  3ème syndic :  Nicola Sismondini,  notaire à Vedène ;  4ème syndic :
Florence  Dalmas-Nallet,  notaire  à  Sainte-Cécile-Les-Vignes  ;  Rapporteur  Vincent  Bruey,  notaire  à
Orange ; Secrétaire-taxateur  Romain Fabre, notaire à Mondragon ; Trésorier : Fabrice Mottin, notaire à
Bedarrides. Les membres : Benjamin Rousset notaire à Cavaillon ; Valérie Basin notaire à Ménerbes ;
Delphine Hiély notaire à Carpentras ; Thomas Moreau, notaire à Saint-Saturnin-les-Apt ; Karine Tassy-
Kelcher, notaire à Lagnes ; Nathalie Négrin-Morteau à notaire à Orange.
www.chambre-vaucluse.notaires.fr

Les scènes ouvertes

Avignon, capitale mondiale du théâtre accueille en juillet, en plus du festival d’Avignon, lors du festival
off, plus de 1 000 spectacles dans plus de 150 lieux. C’est ainsi que, depuis 2005, sous l’impulsion du
président Jean-Pierre Clavel, notaire à Orange et de Pierre Gautier, notaire à Sorgues, la Cour des
notaires  -le  jardin  de  la  Chambre des  notaires-  propose  à  un  public  assis  –environ  90  personnes-
d’assister à des extraits de spectacle différents lors de six soirées, les Scènes ouvertes étaient nées.
Objectif ? Promouvoir les spectacles du off pour ‘booster’ le bouche à oreille et remplir plus rapidement
les salles de spectacles. Les compagnies pouvaient alors disposer d’une scène, d’une mini-régie avec
régisseur de projecteurs, d’une présentation leur permettant d’offrir un ‘teaser’ à un public attentif dans
de bonnes conditions.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


17 juin 2025 |

Ecrit par le 17 juin 2025

https://www.echodumardi.com/tag/nouvelle-presidence/   7/8

Depuis 2005, la Cour des notaires reçoit les compagnies du Festival off pour booster le bouche à
oreille et remplir les salles de spectacle

‘Eclats de scène’, Rendez-vous en 2022 !

Cependant, pour la deuxième année, ces bandes annonces du off n’auront pas pu avoir lieu pour cause de
crise sanitaire. «Nos ‘Eclats de scène’ invitent à découvrir des extraits de spectacles des compagnies du
Festival Off dans la Cour des notaires favorisant, ainsi, le bouche à oreille et la découverte de spectacles.
Cette année, ne pouvant les organiser, nous avons choisi la Fondation AF&C pour continuer à soutenir
les artistes. Je suis moi-même une fidèle du Festival Off, formidable ouverture sur le monde du théâtre et
de la culture. Je vois quatre à six spectacles chaque week-end, témoignait Doris Nunez, président de la
Chambre des notaires de Vaucluse. En 2022, nous serons ravis de vous accueillir pour de nouveaux
Eclats de scène !»

La Chambre des notaires et Avignon Festival & Compagnies

Et parce que les Eclats de scène n’ont pu avoir lieu, Doris Nunez et la Chambre des notaires ont décidé
d’intégrer le Club des mécènes du Festival off.
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«Nous sommes heureux d’accueillir  la Chambre des notaires de Vaucluse au sein de notre club de
mécènes, depuis longtemps acteur dynamique du Festival Off avec les ‘Eclats de scène’. En effet, la
participation  des  acteurs  économiques  locaux  à  cet  événement  culturel  majeur  contribue  au
développement de notre territoire tout en bénéficiant à tous,» a relevé Sébastien Benedetto, président du
Festival Off et de la Fondation AF&C.

La légende photo

La chambre des notaires de Vaucluse est composée, de gauche à droite de Caroline Lacaze-Mars, 1re vice-
présidente et notaire à Pernes-Les-Fontaines ; Nicola Sismondini notaire à Vedène ; Nathalie Négrin-
Morteau notaire à Orange ; Romain Fabre notaire à Mondragon ; Clio Peyronnet notaire à Avignon ;
Benjamin Rousset notaire à Cavaillon ; Doris Nunez notaire à L’Isle-sur-la-Sorgue ; Vincent Bruey notaire
à  Orange  ;  Florence  Dalmas-Nallet  notaire  à  Sainte-Cécile-Les-Vignes  ;  Fabrice  Mottin  notaire  à
Bedarrides ; Delphine Hiély notaire à Carpentras ; Thomas Moreau notaire à Saint-Saturnin-les-Apt et
Valérie Basin notaire à Ménerbes.
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